

Barcelona invierte más de un millón en las pistas de atletismo de La Mar Bella y Can Dragó

Palco23

18 nov 2016 - 13:55

Barcelona remodela dos de sus complejos deportivos municipales (CEM, en sus siglas en catalán). El Ayuntamiento de la capital catalana ha renovado las pistas de atletismo de los complejos deportivos de La Mar Bella y de Can Dragó, en los que ha invertido un total de 1,18 millones de euros.

El consistorio ha comunicado que las obras para la renovación del pavimento y el equipamiento de la zona de este deporte en el CEM Can Dragó se iniciaron el pasado 8 de agosto con un presupuesto de 648.250 euros, sustituyendo el pavimento sintético de la pista y las zonas de concursos. También se ha renovado la red de riego del césped y se han colocado los respectivos colchones para los saltos.

Este centro deportivo cuenta actualmente con 6.800 abonados, de los que 600 hacen uso de esta instalación dedicada al atletismo. El complejo también dispone de dos salas de actividad cardiovascular y musculación, una de actividades dirigidas, una de *spinning*, un pabellón y una pista exterior polideportivos, una piscina cubierta y otra al aire libre, y cuatro pistas de pádel.



La nueva pista de atletismo de La Mar Bella./ IBE

Por su parte, la remodelación en el CEM La Mar Bella ha contado con una inversión de 534.500 euros para cambiar el pavimento, que a partir de ahora será azul. También se han cambiado los suelos de los accesos a los vestuarios y la zona perimetral de la pista, donde se ha plantado césped natural.

Además, se ha renovado el material de la sala funcional y de la sala de estiramientos, se ha comprado un módulo de entrenamiento en suspensión TRX, así como barras y discos. Según el Institut Barcelona Esports (IBE), este complejo tiene "cerca de 820.000 usos anuales por parte de clubs y entidades, siendo uno de los principales escenarios de la ciudad para las competiciones escolares.

Ambas operaciones se enmarcan dentro del programa de promoción del atletismo en Barcelona, que cuenta con un presupuesto de 3,33 millones de euros para el periodo entre 2015 y 2019. A lo largo de este año, el IBE también ha realizado obras en el Estadio Municipal de Atletismo Joan Serrahima.